

Les ministres des Affaires étrangères du Venezuela et de Guinée Bissau signent des accords de coopération



Caracas, 27 juin (RHC-PL)- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez, et son homologue de Guinée Bissau, Mario Lopes Da Rosa, ont signé trois accords de coopération concernant la suppression des visas pour les passeports diplomatiques, la certification des diplômes universitaires et la formation continue du personnel des ambassades.

Au siège du ministère des Affaires étrangères de Caracas, Delcy Rodriguez a expliqué que ce type d'accord renforce la coopération Sud-Sud et que c'est une preuve de l'amitié du Venezuela et des peuples du continent africain.

De son côté, Mario Lopes Da Rosa a exprimé sa satisfaction au sujet du soutien du Venezuela et il a invité la chef de la diplomatie vénézuélienne à réaliser une visite en Guinée Bissau pour renforcer les relations entre ces deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60622-les-ministres-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-et-de-guinee-bissau-signent-des-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba